

東電グラウンド跡地公園計画



第3回ワークショップ開催／2013年11月

防災上の貴重なオープンスペースとなる都市計画公園として構想が発表され「公園が楽しくなるためのアイデアを考えよう」をテーマに区民参加のワークショップが3回行われました。(8/4. 9/8. 11/17) 若者の声として「このグラウンドにスケートボード場を作ってもらいたい」との声が届けられ、横山えみは要望書を生涯学習スポーツ担当部長に提出しました。



要望の届け出／2013年12月

「地域で出来る防災」を推進



東電グラウンド跡地で総合震災訓練／2013年11月

政府の中央防災会議は12月19日、首都直下地震の被害想定を公表しました。今後30年間に70%の確率で発生する「都心南部直下地震」は、冬の午後6時頃に毎秒8メートルの風が吹いている場合、夕飯などの調理で出火しやすい状況の上、風で延焼する影響で41万2000棟が焼失すると発表しました。木造密集地域の方南町、阿佐ヶ谷、高円寺は、火災危険度5と高く杉並区では2万戸を超える家屋が焼失するとのことです。最初の出火数は37戸と言われております。その火災をいかに食い止めるか、各町会では、スタンドパイプの防災訓練をはじめ「地域で出来る防災」をはじめています。



地域密着型集会を開催すべくと、一般質問で求め実現！ 神戸市消防署前副署長より阪神淡路大震災の話の伺うことが出来ました。(於：方南会館)／2013年2月



神戸市福祉救済所の視察／2013年8月



北淡震災記念公園 野島断層保存館では断層をありのままに保存



ゲリラ豪雨により神田川の水位が上昇。災害気象情報電話通報サービスの登録は、区役所防災課まで。災害・防災情報は杉並区HPで／2013年9月

平和都市宣言25周年を迎えて



郷土博物館分館東棟／2013年8月



天沼もえぎ公園／2013年8月

杉並区は昨年、横山えみが強力に推進してきた「平和市長会議」への加盟を果たしました。2020年までに核兵器廃絶を目指します。今年には杉並区平和都市宣言から25周年、祈念式典を郷土博物館分館で開催、子供たちの平和へのメッセージをタイムカプセルに収め、天沼もえぎ公園(ときのオアシス)に埋設しました。

「子育て支援」を全力で推進

子ども子育て関連3法は、幼児期の学校教育、保育地域の子ども子育て支援を総合的に推進するものです。人口減少と少子高齢化が進む中、女性の活躍促進の受け皿として子育て環

境がますます問われる時代です。子どもは次世代を担う宝であり、安心して子どもを産み育てる事の出来る社会の実現は、社会で取り組まなければならない最重要課題です。



保育コーディネーターによる保育総合相談窓口を開設／2013年7月



認証保育所視察／2013年9月



無認可保育所視察／2013年9月



保育ママグループの要望書を子ども家庭担当部長に提出／2013年8月



保育ママの要望書を子ども家庭担当部長に提出／2013年8月

永福南小学校と永福小学校が統廃合され、新出発!



両校長と／2013年4月



永福小学校のビオトープ／2013年4月



永福小学校の図書館／2013年4月

トピックス

区民による写真展



私の好きな杉並展／2013年5月

すぎなみ教育シンポジウム中学生サミット



いじめ討論会開催、ゲスト三屋裕子氏／2013年8月・12月

高木美智代衆議院議員と懇談会



ネットワーク政党、公明党の底力／2013年10月

味の素スタジアム視察



インタビュー室にて／2013年10月

方南2丁目町会子ども相撲大会



芝田山部屋の力士／2013年8月

癌撲滅キャンペーン



都立上野公園でリレーフォーライフジャパンに参加／2013年9月

古着リサイクル



第2土曜日(9時～12時)方南会館